



# それぞれの未来に向かって出発



フクジユソウが花を咲かせた頃、「こども園ひがしどおり、東通小学校、東通中学校において、卒園・卒業式が挙行されました。思い出の詰まった学び舎を巣立ち、新たな一步を歩み出します。

こども園ひがしどおり（坂崎隆浩園長）では、5歳児41名が卒園証書を受け取りました。元気な声で胸を張り、誇らしげに証書を受け取った園児たち。「お別れの言葉や歌」では、涙を堪えきれませんでしたが、最後は小学校生活に期待を膨らませ、笑顔で元気いっぱいに卒園しました。

東通小学校（氣仙宏校長）では、



44名の6年生が小学校生活を経て成長した、立派な姿で卒業証書を受け取りました。

「旅立ちの詩」では、卒業生が東通小学校での思い出を語り合い、式場は感動に包まれました。

東通中学校（古里利行校長）では42名がそれぞれの進路に向けて旅立ちました。小学校・中学校と一緒に過ごしてきた仲間との別れに、式の途中で泣いてしまう生徒も多かったのですが、最後は先生方に見送られながら笑顔で校舎を後にしていました。

「卒園、ご卒業をされた皆さん、本当におめでとうございます。

# ご卒業おめでとうございします！

